

……年金下がり 給料上がらず 値上げラッシュ……

アベノミクスに期待していいの？

庶民の財布の中身を増やすことがホントの景気回復

日本共産党

大株主だけがもっと豊かに

昨年11月から今年の4月まで、株で儲けたトップはユニクロの柳井正氏 4047 億円。2位はソフトバンクの孫正義氏の3863 億円。(4月25日国会で共産党議員が追及)。

社員には・・・

「低賃金で働く途上国の人々の賃金にフラット化するので、年収100万円になっていくのは仕方がない」(朝日新聞4月23日付)

庶民が買い物してこそ
景気は回復します



その財源は・・・

大企業が溜め込んでいる内部留保 260 兆円の1%使うだけでも賃上げや雇用の拡大します。

安倍内閣は

- *消費増税で、消費は落ち込み、中小企業はピンチに。
- *大規模開発やカジノすすめる。



日本共産党のコータローはやりま
す！

9年間で7千件の生活相談の実績
税金のことは任せてください！！

- @アルバイトもパートも賃上げを
- @非正規社員の給料を正社員並に
- @長時間労働減らして青年の雇用に
回そう
- @ブラック企業を規制します

格差是正へ
突っ走る

たつみ
コータロー

KOTARO
TATSUMI



増税ストップ・原発ゼロ
憲法9条を守る
日本共産党

jcp
大阪

NO.117 2013年6月 日本共産党大阪府委員会発行

大阪市天王寺区空堀町 2-3 Tel.06-6762-8771

日本共産党は、以上の見解・政策を発表しました

JCP大阪

検索

